令和3年新年のご挨拶

あけましておめでとうございます。

会員の皆様におかれましては、希望に満ちた新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

平素から埼玉県弓道連盟の諸活動に関し、格別のご高配を賜り厚く御礼申し上げます。

新型コロナウィルス感染者は、年明け後一段と急増し埼玉県を含む一都三県に『緊急事態宣言』 が発令されるに及びました。

そのような状況下において埼玉県弓道連盟『新年初射会』を開催することは不適当と判断し、中止といたしました。

『新年初射会』は、その年の連盟の盛会・繁栄及び会員の無事故・安全を祈念する意味合いもあると思います。従いまして、『新年初射会』が予定されていました 1 月 10 日(日)に会を代表して会長及び理事長の二人で巻藁射礼、矢渡を行い祈願いたしました。

まだまだ新型コロナウィルス感染は収まりそうにありません。私たち会員一人ひとりは、用心の上にも用心し、私たちに出来る基本的な感染防止策は全て完全に実施して参りましょう。

コロナ禍が一日も早く収束し、皆さんと共に弓を引ける日が来ることを祈念するとともに、今年一年 が皆様にとりまして素晴らしい年でありますことを祈念いたします。

> 令和3年1月 埼玉県弓道連盟 会長 本橋民夫

会長 本橋先生 巻藁射礼





副会長(兼理事長) 平野先生 矢渡



